

1.—M. Brosseau, avocat, se présente devant la Commission et soumet, au nom des propriétaires qui demeurent sur la rue Dorchester-Ouest, une requête demandant de ne pas permettre à M. T.-C. Simpson d'ériger une écurie et une école d'équitation sur la rue Saint-Charles.

M. T.-C. Simpson se présente aussi devant la Commission à l'appui de sa requête, et il déclare que son écurie sera construite à l'épreuve du feu et dans le genre moderne; qu'elle sera située à 150 pieds de tout voisin, et ne sera aucunement nuisible à la santé publique ou de nature à faire dommage aux propriétés avoisinantes.

Après délibération, la question est différée jusqu'à la prochaine assemblée.

2.—Les rapports suivants sont soumis:

(a) Du chef du service des Incendies, recommandant de payer une indemnité de \$1,000 aux héritiers légaux du pompier Z. Sainte-Marie, décédé.

Renvoyé au Département en Loi pour rapport.

(b) De MM. Wm. Paterson et O. Bruneau, médecins vétérinaires du service des Incendies, constatant que deux chevaux souffrent de maladies chroniques et incurables et ne sont plus d'aucune utilité au service.

Résolu: D'abattre ces deux chevaux immédiatement.

(c) Du surintendant du service des Alarmes, informant la Commission qu'une certaine quantité de fer, de zinc et de cuivre de rebut s'est accumulée dans la chambre des batteries, et il suggère d'en disposer.

Résolu: D'autoriser le surintendant à demander des soumissions et à les soumettre à la prochaine assemblée.

(d) Du surintendant des Alarmes, déclarant que, dans son entreprise pour l'installation du nouveau système d'alarmes d'incendie, la "Gamewell Co." est bien plus avancée qu'il n'était prévu, et le surintendant demande un personnel additionnel à l'effet de terminer l'installation extérieure (64 milles de fils de fer) en temps pour répondre aux besoins de l'entrepreneur. Le surintendant suggère d'opérer le virement d'un montant de \$320, du crédit affecté aux fournitures des batteries, et d'appliquer ce montant au paiement du salaire de quatre hommes de lignes, grimpeurs, durant quarante jours, à raison de \$2 chacun par jour.

Résolu: D'acquiescer à la suggestion du surintendant et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(e) Du surintendant du service de l'Éclairage, déclarant qu'il faut opérer le virement d'un montant de \$200, du crédit affecté à l'éclairage des rues, et appliquer ce montant aux déplacements et à la casse.

Résolu: D'acquiescer audit rapport, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(b) De l'inspecteur des Edifices, constatant que M. Henri Tessier, entrepreneur de la construction du magasin et de l'entrepôt du service des Incendies, a terminé son contrat suivant les plans et devis, et il recommande de lui rembourser son dépôt.

Résolu: De rembourser à M. Henri Tessier son dépôt.

3.—Sont soumises les requêtes suivantes:

(a) De M. G.-F. Lewis, qui demande la permission d'ériger une chaudière de 40 chevaux-vapeur sur le lot No 687 du cadastre, No 223 rue Plessis, quartier Papineau.

(b) De M. Antoine Larontaine, demandant la permission d'occuper le lot No 148 du cadastre, subdivision No 2546, rue Montgomery, quartier Hochelaga, pour y remiser et vendre du bois de corde.

(c) De MM. Beauvais & Frères, demandant la permission d'emmagasiner et de vendre de la gazoline sur le lot 353 du cadastre, subdivision No 320, quartier St-Laurent.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: De faire droit à ces requêtes, sauf cependant surveillance et approbation de l'inspecteur des Edifices; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(d) De la "Clinton Fire Proofing Co.", à l'effet d'ériger un bureau temporaire et un entrepôt sur le lot No 372 du cadastre, No 975 rue St-Jacques, quartier Saint-Joseph.

Renvoyée de nouveau à l'inspecteur des Edifices, avec prière de faire rapport pour la prochaine assemblée.

4.—Soumis et lu un rapport du Département en Loi re

1.—Mr. Brosseau, advocate, appeared before the Committee and submitted on behalf of proprietors residing on Dorchester street West, a petition asking that Mr. T. C. Simpson's application for permission to erect a stable and riding school on St. Charles street be refused.

Mr. T. C. Simpson also appeared before the Committee on behalf of his application, and declared that the stable would be a fire proof structure and of a modern style; that it was situated 150 feet from all neighbors, and would not be injurious to health or a detriment to the surrounding properties.

After deliberation the question was deferred until next meeting.

2.—Submitted the following reports:

(a) From the chief of the Fire Department, recommending that an indemnity of \$1,000 be granted to the legal heirs of late fireman Z. Sainte-Marie.

Referred to the Law Department for a report.

(b) From Messrs. Wm. Patterson and O. Bruneau, veterinary surgeons of the Fire Department, reporting that two horses of the department were suffering from chronic diseases and were incurable, and no longer fit for service.

Resolved: That the two horses be destroyed at once.

(c) From the superintendent of the Fire Alarm Department, informing the Committee that a quantity of old scrap iron, zinc and copper had accumulated in the battery room, and suggesting that it be disposed of.

Resolved: That the superintendent be instructed to ask for tenders, and that the same be submitted at the next meeting.

(d) From the superintendent of the Fire Alarm Department reporting that the Gamewell Co. are much further advanced with their contract for installing the new fire alarm system than was expected, and that he would require additional assistance to complete the outside construction (64 miles of wires) in time to meet the requirements of the Gamewell Co. He suggested that the sum of \$320 be varied from the appropriation for battery supplies and be applied to pay the salary of four linemen climbers, for forty days, at \$2 each per working day.

Resolved: To accede to the superintendent's suggestion and that a report be made to Council accordingly.

(e) From the superintendent of the Light department reporting that it was necessary to vary an amount of \$200 from the appropriation for electric street lighting, and that it be applied to the appropriation for removals and breakages.

Resolved: To accede to the report, and that a report be made to Council accordingly.

(b) From the Building inspector, reporting that Mr. Henri Tessier, contractor for the construction of the store and warehouse for the Fire department, had completed his contract according to plans and specifications, and recommending that his deposit be returned.

Resolved: That Mr. Henri Tessier's deposit be returned.

3.—Submitted the following petitions:

(a) From Mr. G. F. Lewis, for permission to erect a steam boiler of 40 horse power, on lot cadastral No. 687, No. 223 Plessis street, Papineau ward.

(b) From Mr. Antoine Lafontaine, for permission to occupy lot cadastral No. 148, subdivision No 2541, Montgomery street, Hochelaga ward, for the storage and sale of cord wood.

(c) From Messrs. Beauvais & Frères, asking permission for the storage and sale of gasoline, on lot cadastral No. 353, subdivision No. 320, St. Lawrence ward.

The Building inspector reporting favorably on the above petitions, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, subject however, to the superintendence and approval of the inspector of Buildings, and that a report made to Council accordingly.

(d) From the Clinton Fireproofing Co., asking permission to erect a temporary office and warehouse, on lot cadastral No. 372, No. 975 St. James street, St. Joseph's ward.

Referred back to the Building inspector with instructions to report for next meeting.

4.—Submitted and read a report from the Law Depart-